nécessaires pour mettre fin à la crise que traverse actuellement le secteur agricole et pour prévenir toute résurgence du phénomène.

Entre le 1er avril 1987 et le 19 mai 1988, le Comité a entendu les représentants des organismes agricoles et d'autres témoins et a beaucoup réfléchi aux causes du problème de l'endettement et aux solutions permettant d'y remédier. Les députés qui ont participé à ces discussions exhaustives ont fait profiter le Comité de leur expérience du secteur agricole pour l'aider à trouver des solutions efficaces à ce problème d'envergure. Les membres suivants du Parti libéral ont participé aux travaux du Comité: M. Maurice Foster, député d'Algoma qui, avant d'être élu, a pratiqué la médecine vétérinaire dans le domaine des animaux de ferme en Saskatchewan et en Ontario, et qui est maintenant critique de l'opposition officielle en matière d'agriculture et en matière de céréales et d'oléagineux; ainsi que M. Don Boudria, député de Glengarry—Prescott—Russell, circonscription laitière. Le NPD a été représenté au Comité par deux députés de longue date de la Saskatchewan qui possèdent une expérience pratique de l'agriculture, MM. Vic Althouse, député d'Humboldt-Lake Centre et critique du NPD dans le domaine agricole, et Stan Hovdebo, député de Prince Albert, critique du NPD relativement aux céréales et aux oléagineux.

Le Comité comptait les députés suivants du Parti conservateur : MM. Harry Brightwell, vice-président du Comité, vétérinaire et député de Perth, région où l'on observe une forte concentration de producteurs laitiers, d'éleveurs de porcs et de producteurs de haricots; Sid Fraleigh, député de Lambton—Middlesex et producteur de maïs, de soja et de porc; Bill Gottselig, député de Moose Jaw, agriculteur et homme d'affaires de la Saskatchewan; Arnold Malone, député de Crowfoot et exploitant d'une entreprise agricole en Alberta; Fred McCain, agriculteur et député de Carleton—Charlotte au Nouveau-Brunswick; et Jean-Guy Guilbault, homme d'affaires et député de Drummond au Québec. Le Comité remercie également de sa contribution utile, comme membre suppléant, M. Jack Scowen, député de Mackenzie et producteur d'oléagineux de la Saskatchewan.

Le Comité permanent de l'agriculture tient aussi à remercier tous ceux qui l'ont aidé dans la rédaction de ce rapport, notamment les personnes qui ont participé à ses audiences et celles qui lui ont présenté des mémoires. Le Comité est reconnaissant à MM. Michael Wolfson et Ray Bollman, ainsi qu'à M^{me} Monica Tomiak de Statistique Canada, pour les conseils techniques que ces personnes lui ont fournis sur les données relatives au recensement de